



## Detecta fiscalía de CdMx 3 edificios más ligados al *cártel inmobiliario*

**GASPAR VELA**  
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía de Ciudad de México ubicó al menos otros tres edificios vinculados al caso inmobiliario de Benito Juárez y detectó más relaciones entre empresarios de bienes raíces y ex funcionarios de la demarcación.

El vocero de la institución, Ulises Lara, destacó que se han

integrado a las indagatorias estos inmuebles, relacionados con los ex servidores públicos investigados, ya sea en su construcción, propiedad, comercialización o arrendamiento.

Explicó que el común denominador es la irregularidad con la que se autorizaron los permisos, tanto para ser construidos como para ser habitados.

“Así lo hizo de conocimiento en su oportunidad la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT), quien dirigió recomendaciones en 2014 y subsecuentes años. En su informe, la PAOT asienta que estos inmuebles incumplieron con el Programa Delegacional de Desarrollo Urbano al haber construido más niveles de los permitidos”, detalló.

Lara resaltó que entre los resolutivos se recomendó a Jorge Romero, entonces jefe delegacional, iniciar los procedimientos administrativos y sancionar con la demolición de los niveles excedentes de los inmuebles investigados e iniciar acciones administrativas o penales, sin que esto haya ocurrido. ■